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３年生 全国学力学習状況調査が行われました

先週、A日課の時間割がスタートしました。１年生にとって初めての本格的な教科担任とな

りたくさんの先生との授業となりますので早く慣れてほしいと願います。今年度も、生徒が

ICTを活用した授業のさらなる工夫と生徒の発信力を高める授業に重点を置いて取り組んでま

いります。

みつは

前期学級委員の認証

令和6年度 授業参観・PTA総会 ご来校ありがとうございました

４月１８日（木）３年生は全国学力学習状況調査を行

いました。国語、数学を行いました。問題文からいくつ

かの情報を整理したり自分の考えを書いたりするなど

ICTの活用や自分の言葉で解答する問題の出題もありま

した。調査の結果は一人一人の個票として返却し振り返

りを行っていきます。また、授業改善にも生かしていき

ます。

４月１９日（金）朝の時間にオンラインで前期学級

委員の認証を行いました。学年の代表は校長室で認証

書を校長から手渡されました。これから、旅行的行事

や体育祭などの行事で学級の代表としてクラスをまと

めて取り組んでほしいです。また、自分たちから学校

生活において提案をしてよりよい学校生活を目指して

ほしいです。

4月２０日（土）に授業参観・PTA総会が行われ、

たくさんの保護者の方のご来校ありがとうございま

した。新学年になり初めての授業参観で新しい担任

の先生との出会いや新しい学級でのお子様の真剣に

学習する様子を参観することができたことと思いま

す。また、PTA総会につきましても今年度の事業、

予算面でご理解とご協力ありがとうございました。


